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Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Se considerarmos que os efectivos da GNRnos últimos sete anos passou de 34 para 27 guardas,

já incluídos, o chefe de posto e quatro administrativos;

Se considerarmos que o aumento populacional nos últimos sete anos foi de 23,7%;

Se considerarmos que devido a férias, folgas, compensações e baixas o número médio de

operacionais é de 18;

Se considerarmos que o concelho passou de 10.000 para 18.500 habitantes nos últimos vinte

anos;

Considerando também, que o Concelho da Lousã tem uma actividade comercial com grande

significado;

Considerando ainda, que existem três zonas industriais e, outras empresas, fora dessas áreas;

Se considerarmos que existe, no Concelho uma grande dinâmica cultural, associativa,

desportiva que origina grande quantidade de eventos;

Se ponderarmos a existência de acontecimentos de delinquência, furtos, roubo, vandalismoe
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droga, a que acrescentaremos o último, muito divulgado do assalto ao tribunal Judicialda Lousã

com a vandalização e queima de processos, veremos que a população do Concelho da Lousã

não se sente segura, pois a pouca visibilidade do patrulhamento ou a falta de presença de

guardas da GNR,tem gerado um crescente sentimento de insegurança na população.

Assimsolicito a V.Exa.,que nos informe se está previsto o aumento de guardas para o Posto da

GNR da Lousã, ou outra qualquer forma que permita um maior número de efectivos e,

concomitantemente, uma maior presença na rua e maior viabilidade do patrulhamento'diurno

e nocturno?

Paláciode SãoBento,27de Maiode 2009.


